

SÉEZ/LA ROSIÈRE

“La Balade du Roc noir”, aujourd’hui

La Balade du Roc noir” est une course de ski de randonnée en nocturne organisée par l’office de tourisme de La Rosière, en partenariat avec l’association HTMS. Organisée dans un esprit sportif et convivial, cette épreuve est une occasion pour se rassembler autour d’une discipline en vogue en partageant un bon repas en fin de journée.

La course est ouverte à toutes et à tous, amateurs et professionnels. Si vous avez envie de vous tester sur une véritable course en randonnée, cette balade est faite pour vous. Le parcours propose 1050 m de D + avec un départ du foyer rural de Séez (ou départ du télésiège des

Ecudets si météo défavorable), avec une arrivée sur le front de neige centre station.

Départ de la course à 19 heures et remise des prix à 21 heures, salle Jean-Arpin. Un casque, une lampe frontale et une assurance (licence FFME, FFS carte neige ou un certificat médical).

Inscriptions et tarifs :
10 € en avance sur www.billetweb.fr/la-balade-du-roc-noir; 15 € sur place au départ du télésiège des Ecudets dès 17h30.

La course de ski de randonnée en nocturne partira à 19 heures de Séez.

Photo archives Le DI

